
7 Pièces

270 m²

Réf. W-02UGW0

3 050 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Au cœur d'un parc privé,  dans un quartier  résidentiel  et  recherché de

Cannes,  à  proximité  du  centre-ville,  de  la  Croisette  et  de  ses  plages,

superbe villa  très  lumineuse d'environ  270 m2 sur  deux niveaux.Cette

villa  est  composée  d'un  vaste  salon  séjour  avec  cheminée,  d'une

grande cuisine entièrement équipée indépendante et de 5 chambres en

suite.Exposée sud, elle est dotée de nombreuses terrasses ensoleillées

et entourée d'un ravissant jardin paysager pourvu d'une grande piscine

au sel de 13 mètres de long.Une cave et un spacieux garage pour deux

voitures complètent ce bien.Vous bénéficierez ...

In  the heart  of  a  private park,  in  a  residential  and sought-after  area of  Cannes,  at

close  proximity  from  the  city-centre,  la  Croisette  and  its  beaches,  stunning  and

bright  villa  of  approx.  270m2 on  2  levels.This  villa  consists  of  a  large  living  area

with  fireplace,  a  large  kitchen  totally  equipped  and  independent  and  5  en-suite

bedrooms.South  exposed,  it  benefits  from  numerous  sunny  terraces  and  is

surrounded by  a  nice,  landscaped garden  enjoying  a  large  salt  swimming pool  of

13m long.A cellar and a spacious garage for 2 cars complete this property.You will

also enjoy a covered parking for ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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